

La estética y vehículos de los detenidos estan inspirados en las bandas norteamericanas. / EFE

Desarticulada una banda de motoristas dedicada a la extorsión en Barcelona

Los ocho detenidos se hacían llamar 'Hell's Angels' (Ángeles del Infierno) y configuraban la delegación española de la mítica banda

 Los miembros de esta organización se hacían pasar por trabajadores de empresas de cobradores de morosos y chantajeaban a otras organizaciones de la provincia catalana.

OTR-PRESS / BARCELONA

Se hacían llamar ángeles, pero en realidad eran verdaderos diablos. Los Mossos d'Esquadra desarticularon a una banda de motoristas que, bajo la manida denominación de Hell's Angels (Angeles del Infierno), se dedicaban al tráfico de drogas y a la extorsión. En total, los agentes detuvieron a ocho personas, a las que les imputan los delitos de extorsión, robo con violencia, tenencia ilícita y tráfico de armas, de drogas y asociación ilícita.

Todos los arrestados, menos uno que es francés, son de nacionalidad española y, salvo el tesorero, de 50 años, todos están bien entrados en la treintena.

Fue el pasado martes cuando

la Policía autonómica, con la ayuda del Grupo Especial de Intervención (GEI), entró de forma simultánea en 10 domicilios y locales por todo el territorio catalán, la mayoría en la Ciudad Condal.

En esta operación, fruto de seis meses de investigaciones, se decomisaron diversas pistolas, armas largas, chalecos antibalas, espadas, navajas, machetes, puños americanos, defensas eléctricas y diversas herramientas muy contundentes. También se encontró medio kilo de cocaína, balanzas de precisión y elementos de corte y dosificación de la droga para elaborar papelinas.

Las pesquisas comenzaron a raíz de un intento de extorsión a una empresa de transportes en relación a un kilo de cocaína que la banda quería vender. Su modus operandi era más que curioso, los Hell's Angels alegaban que eran trabajadores de empresas de cobradores de morosos. Se dedicaban, además, a extorsionar a las asociaciones de motoristas que pretendían establecerse u organi-

zar algún tipo de actividad en la zona del área metropolitana de Barcelona. Para ello, la banda les cobraba un canon.

UNA BANDA LEGENDARIA. Los Angeles del Infierno de Barcelona tenían relaciones con otras delegaciones de otros países europeos. De hecho, intervinieron para que otra banda devolviera los emblemas a un grupo de motoristas españoles que seguía las directrices y pagaba el impuesto a Hell's Angels. Se trata de una organización que tiene su origen en Estados Unidos y está presente en varios países, como en Canadá, donde tuvieron problemas con la Justicia y están relacionados con el crimen organizado.

La formación se caracteriza por su organización paramilitar, con una jerarquía piramidal en la que los escalones más bajos los ocupan los hung-around. Éstos se encargan de las tareas más sucias y de ejecutar las directrices de los miembros de pleno derecho, que dirigen las actividades de la red.

PANORAMA

MADRID

Una indigente muere en un soportal cercano a la estación de Atocha

EUROPA PRESS / MADRID

Una mujer española de unos 41 años fue hallada muerta ayer en los soportales de la calle Rafael de Riego, cerca de la madrileña estación de Atocha, donde pernoctaba de manera habitual junto a otros indigentes, quienes alertaron a los servicios de Emergencias.

El portavoz de Emergencias de Madrid explicó que fueron los dos compañeros con los que pasaba la noche en la calle quienes «al ir a despertarla como hacen habitualmente por al mañana notaron que la mujer no reaccionaba».

Al parecer, la fallecida llevaba ya varias horas muerta cuando llegaron los sanitarios del Samur y lo único que pudieron hacer fue «certificar la muerte». Aunque «las causas exactas» no se sabrán hasta la autopsia, se descartó una muerte por violencia, y todo apunta a que el frío de estas fechas pudo ser uno de los causantes.

Por su parte, el presidente de la comunidad de vecinos del portal colindante al soportal donde falleció la mujer, Juan Carlos González, denunció que se trata de un «problema constante» que tienen en la zona «a diario». «El lugar se llena no solo de indigentes, sino de personas pinchándose y fumando heroína», agregó.

Además, denunció que se van juntando no solo para dormir, sino que incluso «viven ahí y no hacen más que beber». De hecho, en una ocasión, el propio González tuvo que llamar al 112 porque vio que había «gente invectándose ahí».

Un problema que crea malestar entre los vecinos de la zona, a los que el Ayuntamiento no da una solución definitiva pese a las quejas incesantes de los afectados.



El cadáver de la indigente no presentaba signos de violencia. / J.C.H (EFE)

INMIGRACIÓN

Cae una red que se valía de drogadictos para introducir ilegales

La Guardia Civil de Melilla desarticuló una organización que se valía de drogodependientes para introducir a inmigrantes subsaharianos de manera ilegal ocultos en dobles fondos de vehículos. Según informó ayer el Instituto Armado en la llamada *Operación Kaja* fueron detenidas cuatro

personas, tres hombres y una mujer, algunos de los cuales poseen numerosos antecedentes policiales por delitos contra el patrimonio, de lesiones o tráfico de drogas. La red utilizaba una forma de actuación «muy particular», ya que captaba a drogadictos, a los que empleaba como conductores de los coches en los que se ocultaban los ilegales para ser introducidos en Melilla a través de algunos de los puestos fronterizos. Una vez cumplida esa misión, se les pagaba con dinero y droga.

EN ESPAÑA

MÁLAGA

El servicio 112 atiende 51 incidencias por lluvias ■ El servicio de emergencias 112 Andalucía contempló 51 incidencias por lluvias en la provincia de Málaga el pasado fin de semana, la mayoría relacionadas con inundaciones en sótanos y bajos y formación de balsas de agua en carreteras. Las precipitaciones más abundantes se registraron en Fuengirola.

VALENCIA

Un incendio destruye una de las tres naves de una fábrica de ataúdes ■ Una de las tres naves de una fábrica de ataúdes ubicada en un polígono industrial de Játiva (Valencia) quedó totalmente destruida por un incendio en cuya extinción trabajaron los bomberos durante cerca de 16 horas, según informaron fuentes de la empresa.

SANTANDER

Fallece un cazador al caerse por una zona escarpada ■ Un hombre de unos 35 años y vecino de Anievas (Cantabria), murió ayer al despeñarse cuando cazaba por una zona escarpada con hielo y nieve, en el Arroyo de la Vara, en Vega de Pas. La cuadrilla con la que cazaba dio la voz de alarma, ya que la víctima no contestaba al móvil, según informó el Gobierno de Cantabria.

GRAN CANARIA

grave tras ser atropelladas tras salir despedidos de su coche ■ Los dos jóvenes fallecidos en el accidente de tráfico ocurrido ayer en Gran Canaria, y el herido más grave salieron despedidos del vehículo, después de que impactara contra un talud de tierra, y fueran atropellados por una limusina.

Mueren dos personas y otra está